



Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Gelar Patroli Dialogis untuk Ciptakan Kamtibmas yang Aman

Sukabumi - SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

Jan 13, 2024 - 16:17



Polsek Kalapanunggal
-6,83485, 106,66813, 645,0m
13/01/2024 09:49:10

Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Gelar Patroli Dialogis untuk Ciptakan Kamtibmas yang Aman

personil Piket/ Siaga Mako Polsek Kalapanunggal melaksanakan kegiatan Patroli

Dialogis sebagai upaya untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukum Polsek Kalapanunggal, yang meliputi Kecamatan Kalapanunggal dan Kecamatan Kabandungan.

Dalam patroli tersebut, dua personil yang terlibat, Aipda Rachmat. S dan Briptu Riad, menyisir sejumlah lokasi strategis diantaranya tempat keramaian, pemukiman warga, pertokoan, perkantoran, sekolahan, jalan raya, dan daerah rawan kriminalitas, serta objek vital di wilayah tersebut.

Kapolsek Kalapanunggal, AKP M. Damar Gunawan, S.Pd, menyampaikan bahwa patroli tidak hanya sebagai bentuk pengawasan kepolisian, tetapi juga sebagai sarana untuk berdialog langsung dengan masyarakat. Dalam kesempatan tersebut, personil memberikan himbauan kepada warga terkait pentingnya mendukung kegiatan Polri dalam mencegah aksi premanisme, kejahatan jalanan, penyakit masyarakat, dan kejahatan lainnya, guna menjaga situasi tetap aman dan kondusif.

Selain itu, personil juga memberikan sosialisasi pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) untuk menghindarkan masyarakat dari rayuan atau ajakan kerja di luar negeri yang dapat merugikan mereka. Kapolsek juga menekankan pentingnya laporan kepada polisi apabila ada informasi terkait penampungan TKI ilegal atau perekrutan tenaga kerja yang dicurigai ilegal.

Dalam upaya meningkatkan pelayanan kepada masyarakat, personil Patroli Dialogis juga mensosialisasikan penggunaan Aplikasi SUPERAPP Presisi yang memudahkan akses layanan kepolisian secara online. Sosialisasi untuk menciptakan pemilu 2024 yang aman dan damai juga menjadi salah satu poin yang disampaikan.

Terakhir, dalam upaya menjaga ketertiban dan kenyamanan lingkungan, masyarakat diingatkan untuk tidak menggunakan knalpot brong atau yang bersuara bising. Hingga saat ini, situasi dan kondisi di wilayah tersebut dilaporkan dalam keadaan aman terkendali.